

















## 修改稅則 委員會

支那の提案通過

上

三十日第四回談話會にて問題となり、綿紗頭分委員會は現行新稅率決定の時、貨物市價は現行關稅根據の物價を超越せるものと見て、更に百分の七の數を増すに就き、英國員の異論あり、尋いで米白委員の抗議あり、蔡廷幹は之を次期會散會に廻さんことを主張し、散會したるが二日午後二時よりの會議にて、蔡は「前次の支那提案は議決せず、今日續々せし」と云へるが、英國員は前次會に果たし得ぬからし、これが此提案に對して稍々異議ありし結果は支那の提案に對して賛同すべし。但し將來支那通商輸入稅率善後章程に對し、尙は公開討論を要す」と云ひ、日本委員は何れも英國委員の述ぶる所に附議し、主席より表決に附すべしと云ひ全體通過し、主席謝は本国委員の提案第一通り審査会を終り、次に支那提案は第一通り審査會に付託され、各國委員に配布すること、散會せし。審査會三十個を組織し、各貨物分類及び各問題に別に討論し、各國代表の委員會に加入を認めたるが、そのうち英國代表一人を挙げ、合計十人を以て組織し、其後英國代表は主席として、各問題に對して主張し、同局權限を行使する所の土地及び私人港口設備を取扱ふ所の代理人を指し、各國代表に通知し、各代表に就き左の如く建議せし。

而して本會は前回の會議に於て貨物種類の割分を決定し、今後は一種類毎に就きて一審査會を開くこととなり、開會し先づ五金類貨物の審査會を開けり。

第三回審査會は四月第一回、再び考慮を加へることを批准す。

## 英商會

議會

第一次會

第二次會

八開體國是會議は四月第二次正式會議を開いたるが、崔藩之は「日本は

英國の對外態度





一二季節中に利益を挙げ得るが如き  
時代は既に過去のことにして漸次次々  
貲等の低落に伴ひ支那の奥地生活を  
安價ならしむる好景氣を生ずること  
となりつゝあるものゝ如し

**共同租界内存米高** 嘉穀堂  
米業商會が四日共同租界工部局に報  
告したる所によれば本年五月英租界  
各米店の存米額は二萬七千九百五十  
石五斗、米租界四萬八百三十七石  
合計六萬八千七百八十七石五斗なり

**●日商・棉布手放** 上海に於ける棉  
布市場端午節後甚良にて花色、白  
貨は均しく腰貴の傾向ありしが七日  
午後突然日本某洋行は特荷手放しに  
出でたる爲め觀子白貨布疋疋に付  
き二分半より五分方花色貨一二錢半  
下落したり

**●浙江繩の收獲** 滬杭甬線は繩の輸  
送を開始して二週間にわたり上海  
繩は尚ほ送荷されぬばかり、紹蘿兩地  
は三割、諸暨は二割、嘉興は五割内外にして昨年に比して七割強の收獲  
なりと

●浙江繩の收獲

江蘇當局

上海總商會

等が輕質銅貨取締に就き江蘇督軍、  
省長に請願する所ありたるに對し督  
軍省長より銅材料の輸入たる禁止に就  
ては未だ何等の回答無さるも汽車船の銅貨運搬取締は直ちに  
實行する旨の回答ありたり

●有獎債券發行所組織

江蘇省議會

議員等は嚴財政廳長の江蘇省有獎債  
券發行に對し違法なりて反對し居  
がるが嚴財廳長は省庫空虚なる今日此  
債券發行は延引すべからずして過日  
上海に派員し南京市國路に一家屋を  
借受け債券發行所となし發行準備を  
なし居れり

●米出品費要求

一昨年米國絲綢

展覽會開會の時中國の同會に出品綴  
せし各商家の經費は紐育領事館より  
立替へ今に支拂はれざるため同領事  
館は之を外交部に訴へ再三催促せし

節の實に激昂を續け當局爲替亦之に應

依日申爲替

○爲替

六月一日(金) 三十六萬三千兩  
三十三萬六千兩  
二十九萬四千兩  
三萬兩  
弗銀  
九江

外  
輪移出

銀塊  
香港

南京  
杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

漢口

浦口

天津

上海

南京

杭州

蘇州

